



Rumah Sakit Umum Daerah

Jl. H.M. Arsyad No. 65 Sampit 74322 21010

rsud-drmurjani.go.id

Pemerintah Kab. Kotawaringin Timur / Rumah Sakit Umum Daerah

Standar Pelayanan Prosedur Evakuasi Kebakaran

No. SK :

Persyaratan

1. -

Sistem, Mekanisme dan Prosedur

1. Jika mendengar tanda alarm terus menerus CODE " yang harus di lakukan adalah : atau seruan " RED - Tetaplah tenang - Amankan semua yang penting disekitar kita - Matikan dan lepaskan semua peralatan listrik - Dengarkan baik – baik pengumuman yang disampaikan langsung, maupun yang disampaikan oleh operator melalui pengeras suara dan ikuti petunjuk yang diberikan oleh TIM RED CODE Prosedur evakuasi - Jika menem Satpam/staf kebakaran ukan kebakaran jangan panik, hubungi serta orang lain yang di temui beritahukan lokasi Raihlah APAR terdekat untuk memadamkan api (jika sudah merasa yakin dan sudah terlatih), bila ragu – ragu lebih baik mengundurkan diri. Minta bantuan kepada petugas RED CODE Ruangan dan aktifkan RED CODE atau code alarm kebakaran Jika mendengar bunyi alarm kebakaran atau RED CODE secara terus menerus, operator / petugas evakuasi (helm kuning) akan segera memberikan petunjuk evakuasi / pengungsian Apabila api belum berhasil di padamkan, segeralah keluar menuju pintu darurat, pintu keluar atau exit terdekat Jangan panik, berjalanlah dengan cepat menuju tangga darurat terdekat dan JANGAN MENGGUNAKAN LIFT Lepas sepatu berhak tinggi bagi perempuan Jangan menaruh barang di jalur evakuasi dan perhatikan saat anda berjalan keluar (potensi berbahaya terjatuh dan bertabrakan) Jangan menghalangi orang lain yang masuk ke tangga darurat Berjalanlah dengan cara menunduk agar tidak terhirup asap Gunakan kain basah untuk menutupi hidung agar tidak terhirup asap Berjalanlah dengan menyusuri dinding menuju pintu darurat atau tangga darurat Jangan kembali untuk mengambil barang – barang yang tertinggal jika sudah berada dalam tangga darurat atau sudah keluar dari gedung Bila berada di lantai 2 dan 3 serta dalam keadaan darurat jangan melompat sampai regu pemdam datang/evakuasi Bila terjebak kepuln asap kebakaran, maka tetap menuju tangga darurat dengan ambil nafas pendek – pendek, upayakan merayap atau merangkak dan tutup hidung menggunakan kain untuk menghindari menghirup asap. Udara di bawah relatif lebih bersih Bila terjebak dalam ruangan. Tutuplah celah dibawah pintu dengan kain basah untuk menghalangi masuknya asap atau kobaran api TIM RED CODE / Operator kebakaran bertanggung jawab dalam melakukan prosedur evakuasi Semua orang yang di evakuasi harus langsung menuju titik kumpul sampai ada petunjuk selanjutnya Titik Kumpul berada : Halaman Parkir Cempaka. Halaman Ruang Inaf Jiwa.



Rumah Sakit Umum Daerah

Jl. H.M. Arsyad No. 65 Sampit 74322 21010

rsud-drmurjani.go.id

Pemerintah Kab. Kotawaringin Timur / Rumah Sakit Umum Daerah

Waktu Penyelesaian

1 Hari kerja

Biaya / Tarif

Tidak dipungut biaya

Produk Pelayanan

1. Pelayanan Evakuasi Kebakaran

Pengaduan Layanan

-